

Guénange | Éducation

« Objectif Terre » à l'école

Hier à 17:22 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 46 fois



Tous les dessins reçus ornent la bibliothèque et resteront visibles jusqu'après la réouverture de celle-ci au public. Photo RL

Dans le cadre de la Semaine du développement durable, la bibliothèque de Guénange avait organisé au centre social Louise-Michel une exposition pour permettre aux enfants de vivre un passionnant voyage autour et au cœur de la Terre.

Les élèves des classes de CE1/CE2 ont tous suivi une visite commentée et animée par le personnel de la bibliothèque au cours de laquelle ils ont été conviés au jeu du détective « Objectif Terre ». Ils devaient répondre à dix questions, et en particulier ils devaient inventer une suite à la chanson de petits extraterrestres. Ils devaient également colorier un dodo. Ce sont les élèves de la classe de CE2 de Mme Meyer qui se sont distingués en transmettant à la bibliothèque le plus grand nombre de poèmes complétés ainsi que de beaux dessins.